

Zurich impulsa alianza con CANACO Orizaba en Veracruz para fortalecer la seguridad comercial local

Con el objetivo de ofrecer soluciones de clase mundial y fortalecer la gestión de riesgos de las empresas en el estado de Veracruz; Zurich México, mediante la firma de consultoría ARi, firmó un acuerdo estratégico con la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (*CANACO Orizaba*), para atender directamente las necesidades de las compañías de distintos tamaños, desde corporativos hasta pymes, en Córdoba y Orizaba.

La alianza contempla una serie de acciones que incluyen auditorías de riesgos, visitas personalizadas a afiliados de la CANACO Orizaba y la oferta de pólizas adaptadas a los riesgos más frecuentes en la zona, como fenómenos meteorológicos, transporte de mercancías, seguridad patrimonial y protección del personal.

“Esta alianza representa una solución concreta para miles de empresarios que hoy enfrentan grandes retos en materia de seguridad operativa y financiera. Con esta firma estaremos llevando productos que tienen el respaldo global de una empresa líder en el sector, como lo es Zurich, a negocios locales, con atención personalizada y basada en la realidad que viven nuestros comerciantes y emprendedores”, afirmó Arturo Lino, director general de ARi.

Actualmente, la Canaco en Orizaba cuenta con cerca de 400 afiliados, mientras que la misma cámara en Córdoba suma alrededor de 500. En conjunto, con ambas cámaras se proyecta un alcance de hasta 5,000 empresas en la región, con la expectativa de escalar la iniciativa a otros municipios como Veracruz y Xalapa.

“La firma de este convenio representa un paso significativo para Canaco Orizaba. Nos complace enormemente poder ofrecer a nuestros afiliados un abanico de soluciones en seguros con condiciones preferenciales, fortaleciendo así su patrimonio y la tranquilidad de sus negocios”, mencionó la Lic. Ihali Saldaña Romero, presidenta de CANACO Orizaba".

Como parte de esta colaboración, se promoverá la cultura de prevención a través de diagnósticos y orientación directa sobre coberturas clave como:

- Paquete empresarial (locales, inventarios, mercancías)
- Seguro de transporte de mercancías
- Flotillas de autos
- Seguridad ante fenómenos meteorológicos
- Auto individual

- Hogar
- RC

La alianza busca atender una necesidad urgente: aunque muchos afiliados ya cuentan con algún tipo de seguro, la mayoría no realiza evaluaciones integrales de riesgo, lo que limita su capacidad de respuesta ante eventos críticos. Zurich a través de ARi y CANACO Orizaba, impulsan un nuevo estándar de seguridad comercial que prioriza la prevención, la atención personalizada y la resiliencia operativa.

Con esta primera alianza piloto en Veracruz, se establecen las bases para futuras expansiones y asociaciones que podrían beneficiar a los afiliados en distintas regiones del país; sumado a esto, Zurich y la CANACO Orizaba se posicionan como agentes clave en la protección y el desarrollo del empresariado en México.

-o0o-

Acerca de Zurich

Zurich Insurance Group (Zurich) es una aseguradora líder multicanal que se especializa en gestión y prevención de riesgos. Zurich atiende tanto a personas como a empresas en más de 200 países y territorios. Fundada hace 150 años, Zurich está transformando los seguros ya que ofrece cada vez más servicios de prevención, como aquellos que promueven el bienestar y mejoran la resiliencia climática. Reflejando su propósito de “crear juntos un futuro mejor”, Zurich aspira a ser una de las empresas más responsables y de mayor impacto en el mundo. Tiene como objetivo emisiones netas cero para 2050, y tiene la calificación ESG más alta posible de MSCI. El Grupo Zurich tiene alrededor de 60,000 empleados y tiene su sede en Zurich, Suiza.

Acerca de ARi México
ARi México es una firma especializada en consultoría de negocios y administración de riesgos industriales, comerciales y personales. Su enfoque integral combina soluciones reales con una visión estratégica orientada a la perpetuidad de los recursos y la seguridad operativa de empresas, familias y organizaciones. A través de una red de centros de negocios y alianzas estratégicas, ARi ofrece a sus clientes herramientas de alto valor para gestionar de forma eficiente sus activos materiales, humanos y técnicos. Su equipo de ejecutivos de alto rendimiento impulsa la correcta administración de riesgos como vía para alcanzar la estabilidad financiera y el crecimiento sostenible.